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Senhor Presidente;
Senhores Vereadores; 

Respaldados nas disposições do Regimento Interno desta Augusta
Câmara Municipal, venho pelo presente, solicitar que seja endereçada
expediente Indicatório ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, com cópia a
Secretária Municipal de Educação e ao Secretário de Infraestruta, “a
possibilidade de providenciar de imediata URGÊNCIA que seja feito no
Laboratório Municipal, para que os cadeirantes possam ter acesso até a
sala de coleta de sangue e não ter que colher o sangue desses cadeirantes ao
ar livre fora do laboratório. 

JUSTIFICATIVA:

Munícipes me procuram e eu também presenciei que no Laboratório
Municipal as enfermeiras têm que colher sangue de pessoas cadeirantes fora da
sala de coleta de exames na área de espera ao ar livre.

A única entrada de acesso a sala de coleta que é feita pela recepção fica
congestionada de pessoas aguardando para serem atendidas, o espaço é curto
demais devido as cadeiras que são utilizadas por pessoas enquanto aguarda ser
chamadas, sendo também insuficiente o número de cadeiras ficando muitos em
pé. O único espaço para passagem dos cadeirantes fica obstruído devido às
pessoas ficar aguardando neste espaço. 

Assim justificado, aguardamos posicionamento do Poder Executivo
Municipal, na certeza de uma medida URGENTE a ser aplicada no Laboratório
Municipal para melhor atender aos cadeirantes e pessoa com dificuldades
motora.

Sala das Sessões em, 27 de março de 2018.

Carlos Araújo
Vereador - PP


